

Año hidrológico «desigual»

Ha sido muy lluvioso en Castellón, dentro de la media en Valencia y seco en Alicante

EFE | ALICANTE

28 septiembre 2015
14:07

El año hidrológico que concluye el próximo miércoles ha sido "desigual" en la Comunitat Valenciana debido a que ha resultado muy lluvioso en Castellón, dentro de la media en Valencia y seco en la mayor parte de la provincia de Alicante, donde se sigue en condiciones de sequía.

Así lo ha explicado hoy a Efe el responsable del Laboratorio de Climatología de la Universidad de Alicante (UA), el catedrático Jorge Olcina.

Para el experto, ha habido "contrastes importantes entre unas comarcas y otras" puesto que ha resultado "excepcionalmente lluvioso" en las comarcas del interior y en el norte de Castellón y "muy lluvioso" en el resto de la provincia castellanense y en las zonas montañosas de Valencia y Alicante.

Sin embargo, ha sido seco tanto en la franja litoral valenciana como alicantina y, especialmente, al sur de esta última provincia.

Además, Olcina ha expresado su inquietud por el hecho de que "la cuenca del Júcar cierre este año hidrológico con menos agua de cómo lo inició en octubre de 2014" ya que, ha proseguido, esta situación se suma a la sequía de Alicante y a lo poco que ha llovido en la cabecera del Tajo, desde donde parte el trasvase a la cuenca del río Segura.

"A los efectos de abastecimiento del sur de la provincia de Alicante es muy preocupante la situación en el alto Tajo puesto que las precipitaciones han sido escasas y se encuentran técnicamente en situación de sequía, con lo que ello puede suponer para el trasvase de agua desde allí en las próximas semanas, si no cambia el panorama de lluvias ahora en otoño", ha alertado.



Exquisita cena vegetariana a la carta
Restaurante Vegetariano Maná

~~24€~~

14€

Llévatelo